

Pierre de Loch

Et si j'étais nommé évêque

Il est des chrétiens aujourd'hui d'un type nouveau: engagés et responsables, ils se situent sans peur face aux vérités, dogmes et directives religieuses, non par facilité mais par une profonde exigence intérieure d'incarner la Bonne Nouvelle dans toute sa fécondité. Conscients de leur fragilité, ils font ce choix, de façon autonome, loin de toute pression sociale ou familiale. Et l'auteur, qui se sent l'un d'eux, de se demander: « Et si j'étais évêque, quelle place leur ferais-je dans l'Église, comment envisagerais-je mon rôle? » Suit une vision rafraîchissante où le « nouvel évêque » est imaginé très à l'écoute des chrétiens de la base et du clergé, leur faisant profondément confiance, seule façon de réveiller les forces vives.

Pierre de Loch évoque aussi, de façon éclairante, l'évolution et les réajustements nombreux de sa foi, sa compréhension tâtonnante de qui est Dieu, son implication gratifiante dans la communauté humaine.

Éditions Mols, Collection Autres Regards, 2002, 205 p.